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本 日 の 例 会     9 月 1 日（第 1 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 該当なし 

●お祝 ・誕生日  中尾会員 

・入会記念日  金山 南賀 岡部(倫) 山口 山本(英) 各会員 

・会社創立記念日  濱田 野村 梅崎 各会員 

●卓話「こんなに変わった性犯罪」                   遠田雑誌・広報委員長担当 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第 2 回酒味の会 18：00～ 道頓堀 今井 本店 

●食膳 ＜日本 重陽の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ     9 月 8 日（第 2 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●ガバナー補佐訪問 

●卓話「自己紹介と活動紹介」                         山本哲史会員担当 

   ●第１回クラブ協議会 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 ３階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ    9 月 15 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「日本の医療費の現在と未来」                      青野縣一会員担当 

 

先 週 の 記 録     8 月 25 日 (第 1 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 31 名(内免除会員 7 名) 
     会 員 総 数 44 名(同上 14 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  1 名          
                 計 33 名 
        ホームクラブ出席率 83.78％ 
    8 月 4 日(第 1 例会)補正出席率 97.43％（MU4 名） 

 

 

皆様こんにちは、本日は 10 月 27 日金曜の 55 周年記念事業、ウクライナ講演の話第 2 段について 

お話します。 

本日、例会前に 55 周年実行委員会を行いました。延原ガバナー様には話を通していますが、大阪 

城南ロータリークラブ主催で開催なので、IM6 組には話をして参加依頼はしておりますが、他クラブ 
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の 2660 地区 66 クラブへの認知度が非常に低い事が判明しました。せっ 

かく大阪城南ロータリークラブ 55 周年記念事業として行うので、沢山 

の方達に参加頂きたく思います。 

会員の皆様、お知り合いなどお声掛けなど行って頂き、55 周年記念事 

業ウクライナ講演を成功に導く事のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

野村篤副幹事 

①地区より 2023 - 24 年度 RY LA セミナ-のご案内が届きましたので、田中 

青少年奉仕委員長に回付致しました。 

②地区より秋の「第 21 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届きました。 

公認の親睦団体であるロータリー囲碁同好会主催の大会の為、金山国際 

奉仕委員長に回付致しました。 

③地区よりローターアクト「第一回地区献血」のご案内が届きましたので、田中青少年奉仕委員長に 

回付致しました。 

④地区より 2023-24 年度地区大会のご案内が届きました。12 月 8 日(金)・9 日(土)に開催されます 

 ので参加登録頂きますようお願い申し上げます。 

⑤地区より 2023 年 8 月秋田県豪雨災害支援金の協力依頼がございました、本日、例会中に支援金 

 募金用のハットをテープルに回させて頂きますので義援金のご協力をお願い申し上げます。 

⑥７月２８日第４例会バズセッション「例会のあり方について」の回答を皆様にポストしておりま 

 すのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 細川直人委員 

      ローターアクトクラブ 9 月度第１例会が、ボウリング例会として９月４日にラウンドワンにて開催 

されます。出席希望の会員は田中委員長まで宜しくお願い致します。第 2 例会は、9 月 11 日に事務局 

にて開催されます。ローターアクトクラブ例会への参加はメークアップにもなりますので、予定の合 

う皆様にご参加頂ければと考えております。 

 

    ・親睦・出席委員会 佐伯清孝委員長 

本日、当ホテル 2 階のユウにて楳垣・山本、両新入会員の歓迎会を行います。 

出席予定の方参加よろしくお願いします。 

 

・前年度幹事報告 泉浩一会員 

2022-23 年度国際ロータリー会長ジェニファー・ジョーンズさんより、大阪城南ロータリークラブ 

のロータリー賞受賞のお知らせとお祝いが届きました。ロータリー賞は、各年度に優れた取り組みを 

行ったクラブを表彰するもので、MｙROTARY のクラブ・セントラルにある 25 の目標のうち 13 項目 

以上を選び、自己による達成確認と報告により賞を授与されるものです。賞状を受付にて掲示してお 

りますのでご覧ください。 

 

 

幹事報告

委員会報告



9 月は 基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間 

 

 

「ウクライナ講演人数増強について」 

 

【A テーブル】発表者：岡部(倫)会員 

(アピールポイントについて) 

1．今まで米山奨学生の人数は 25000 人ほどですが、ウクライナ籍の奨学生は 10 人だけです。 

そして、今でも連絡が取れているのは「2660 地区」のテチアナさんだけです。 

2．今回の会費は全額、テチアナさんの団体経由でウクライナへ支援します 

(注意するところについて) 

1．各クラブへの PR する時に、会長の名前を乗ります。そして、内容をしっかり理解し、説明する 

事です。 

2．テチアナさんは２６６０地区、元米山奨学生の事です。 

3．ウクライナは被害者であることですが、ロシアに被害者もいることも現実です。TV で放映でき 

ない事もありますので、表現の仕方は注意してほしいとのことです。 

(やってほしい事について) 

1．今回のテーマについての説明文を A4 一枚でもよいので、追加してほしいです。 

2．HP での説明はもっと分かりやすい記載をしてほしいです。 

 

【B テーブル】発表者：野村会員 

野村会員：人数が集まらないのでどうしたら！ 

中尾会員：会社の同僚など身近な人に声かけする。一般の方は１人５，０００円 

野村会員：ほかのクラブにも行かないと。 

中本会員：ウクライナ戦争を一般の方はどう思っているか、支援の方法。 

            早く終わらせる方法。現在のウクライナの状況も気になる。 

            子供たちの安全が大事である。 

奥田会員：じぶんの事で無いので、意識が薄い。 

野村会員：テチアナさんをもっと知ってみたい。 

中尾会員：テチアナさんが、国を思う気持ちが凄く感じた。 

中本会員：ロシアで戦う人は、望んで戦っているのだろうか。 

まとめ：身近な方に声がけして、少しでも多くの人に一般の方にも、沢山来て欲しい。 

 

【D テーブル】発表者：村上会員 

・バズセッションに先立って何故ウクライナ支援が議題になったかの趣旨の説明があった。テチ 

アナ・セゾネンコさんはかつて米山奨学生として城南で面倒を見たことがあり、現在ウクライナ 

戦争で戦争の被害に遭った人たちを支援しており、彼女の活動を当クラブでも支援しよう。 

・他クラブにメーキャップする際に最低で講演には 10 名は来ていただきたいことを強力にプッシュ。 

・あくまで戦争被害者の支援であり平和活動であることをアピール。 

・ウクライナ支援を一方的に言うと政治的活動になりかねないので、それはロータリーの奉仕の精 

神に反する。 

・講演にはロータリアンだけではなく一般にも呼びかける旨の意見もあったが人数が多すぎて収拾 

がつかなくなる虞もある。 

 

卓  話（バズセッション）



 

・学校などの働きかけて中学生にも参加を無料で参加させてもよいのではないかとの意見もあった。 

 

【E テーブル】発表者：恒元会員 

(各クラブ訪問 PR) 

・先方へアポをメールか電話で事前に取る（メール文ひな形作成を提案） 

・チラシを何枚か持参する（チラシは事務局にて） 

・8/28 に会長より各クラブへ案内メール送信につき 8/29 以降アポ取り開始 

(地区以外 PR) 

・口コミでお知り合いのロータリアンだけでなく従業員、業界団体、銀行関係団体、その他各種 

団体などで案内 

・LINE や SNS 等で告知拡散（チラシ画像は事務局にて） 

 

【F テーブル】発表者：青野会員 

１，そもそも、テチアナさんを知らない会員がたくさんいるので、皆で協力するためにも、ことの 

経緯や彼女の経歴等を周知して欲しい。 

２，参加者を増やすために：費用が高いと思うので一般参加は期待できないのでは。 

                   ロータリアンが社員に声掛けして、費用は社長持ちで参加してもらう 

のが現実的かと思う。 

３，今後も見据えて：マスコミに取材してもらい、ロータリーの広報の１つとしてはどうか。 

寄付金の使用詳細を速やか且つクリアに報告することで寄付者からの信頼に 

応え、今後の活動にも役立つ事業になるのでは。 

 

【G テーブル】発表者：泉会員 

・米山学友会にも PR してはどうか 

・テチアナさんのビデオレターが欲しい 

・参加費は全てウクライナへの寄付になることを PR の際に強調する 

・既に PR にいった会員の話を聞いて参考にしたい 

 

 

 

2022-23 年度 ロータリー賞受賞                        米山奨学金授与 

 

 

 

 

8月 25日（第 4 例会） 

・山本(智)幹事 本日からシンガポールにて開催されますカンファレンスに参加して参ります。 

例会欠席申し訳ございません。 

・青野会員 本日はニコニコが大変少ないです。皆さま来週に期待しております。よろしくお願い 

いたします。 

8月ニコニコ合計  116,000円 

                                                  (編集担当 岡・遠田） 

ニコニコ箱

例会風景


